

ICBF presente en la Cumbre de alcaldes de Boyacá y Antioquia

Bogotá, 30 de octubre de 2018. Con el objetivo de crear un espacio de diálogo que permita recomendar acciones de prevención de las violencias contra niñas, niños y adolescentes, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) como ente rector del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF), participó en la Cumbre de alcaldes que se realizó en los departamentos de Antioquia y Boyacá.

En el marco de los Encuentros, se realizaron jornadas de diálogo que se centraron en las recomendaciones hechas a las autoridades municipales participantes para que avancen en la garantía de derechos de los menores de edad con la finalidad de fortalecer su participación en las mesas de Infancia y Adolescencia, razón por la cual, “este tipo de actividades son muy importantes para el desarrollo de los territorios en el diseño de estrategias y acciones que generen cultura ciudadana enfocadas en la niñez como una prioridad social de la agenda pública”, señaló Adriana Sánchez Sierra, subdirectora de Articulación Nacional del SNBF.

Además, durante los conversatorios se resaltó que los gobernantes deben asumir la responsabilidad en la formulación, ejecución y seguimiento de las políticas de Infancia y Adolescencia en sus territorios, así como generar estrategias de comunicación para la prevención de violencias, promover la conformación de las mesas de participación de niños, nombrar comisarios de familia y sus equipos, destinar recursos para el desarrollo de programas y proyectos de corto y mediano plazo para los menores de edad, de acuerdo con su periodo de gobierno.

“Este es un ejercicio muy valioso, en el que logramos transmitir los elementos centrales de la política nacional, sus objetivos, enfoques y alcances. Así mismo, reiteramos la necesidad de generar un trabajo intersectorial para realizar acciones de protección integral para nuestros niños, niñas, adolescentes y familias”, dijo, Andrés Camelo, subdirector de Articulación Territorial del SNBF.

Cabe resaltar, que en las jornadas también participó la directora de Niñez y Adolescencia, Natalia Velasco, quien hizo un llamado para que los menores de edad sean el centro de todas las atenciones. Para ello planteó la oportunidad que ofrece la Política Nacional de Infancia y Adolescencia y sus líneas, las cuales deben ser armonizadas con las políticas departamentales y municipales.

Durante la jornada de diálogo en Medellín, Antioquia, asistieron 170 agentes de 54 municipios del departamento, quienes participaron en la socialización de la Política de Infancia y Adolescencia Nacional y las líneas de Política de Erradicación del Trabajo Infantil, Erradicación de la Explotación Sexual Comercial de Niñas, Niños y Adolescentes, y la

COMUNICADO DE PRENSA

Prevención del Reclutamiento y Utilización de Niñas, Niños y Adolescentes. Igualmente, en el conversatorio realizado en Paipa, Boyacá, fueron convocados 123 alcaldes y alcaldesas del departamento y agentes del SNBF.

Finalmente, se instó a fortalecer la operación del SNBF en cada uno de los territorios a través de la dinamización de los Consejos de Política Social y las Mesas de Infancia y Adolescencia como escenarios de decisión con componentes técnicos que permitan diagnosticar, elaborar propuestas, hacer seguimiento y coordinar esfuerzos de los agentes que confluyen en cada territorio.